
La "Bourniquelle" veut maintenir la flamme. (2021) 

L'Association pour la Sauvegarde du Patrimoine Bourniquel a tenu une réunion pour 

envisager l'avenir suite au décès de son président fondateur. Julien Gleyze a fait l'éloge de 

Jean-Louis Cellier puis a demandé une minute de silence pour lui rendre hommage. 

Thierry Jouve a demandé aux membres s'ils étaient disposés à continuer l'œuvre de la 

Bourniquelle. Tous les présents se sont déclarés favorables pour mener à bien les actions 

en cours et continuer dans le même esprit et la même philosophie. Il a été aussi souligné le 

rôle d'association paroissiale que joue la Bourniquelle depuis son origine. La fête de Borne 

sera encore une fois perturbée par la pandémie; néanmoins, le 8août un apéritif sera 

organisé à l'issue de la Messe traditionnelle. L'assemblée générale de l'association aura 

lieu le 8 août avant la Messe, l'heure en sera fixée en fonction de l'heure de l'office. 

 


